



BMW Group cierra el año con la llegada a México del totalmente nuevo BMW X6 y la máxima expresión del lujo deportivo con el BMW Serie 8 Gran Coupé.

- **A partir de diciembre, la tercera generación del Sports Activity Coupé por excelencia, ya disponible en todos los distribuidores del país.**
- **La tercera variante de carrocería del BMW Serie 8 llega a los distribuidores mexicanos, también a partir del último mes del año.**

Ciudad de México, 17 de diciembre de 2019. Para finalizar el 2019, BMW Group lanza en México el totalmente nuevo BMW X6, icónico por su diseño innovador y por ser el primer vehículo de los Sports Activity Coupé (SAC); así como el BMW Serie 8 Gran Coupé, un deportivo de cuatro puertas con un concepto de carrocería independiente. Dos modelos BMW que se colocarán como piezas innovadoras en el segmento de lujo gracias a sus detalles exclusivos sin dejar de lado la elegancia, la comodidad y deportividad que caracterizan a la marca.

El BMW X6: Asistencia al conductor, seguridad y confianza.

La tercera generación del BMW X6 mezcla perfectamente la conducción ágil y versátil de un Sports Activity Vehicle (SAV) con la apariencia de un coupé. Entre sus mayores innovaciones se encuentra la avanzada tecnología en el tren motriz y el chasis, mejorando considerablemente la experiencia de manejo.

El nuevo BMW X6 ha crecido 26 milímetros en longitud exterior sobre el modelo actual (a 4,935 mm) y en 15 mm de ancho (a 2,004 mm). Ahora es 6 mm más bajo (a 1,696 mm) y combina proporciones dinámicamente estiradas con una excepcional musculatura visual. La distancia entre ejes del vehículo ha aumentado en 42 mm a 2,975 milímetros.

La gran parrilla de riñón de BMW de un solo cuadro es la característica más llamativa de la parte delantera, ya que los bordes exteriores de la parrilla ahora se acercan a los faros en un ángulo claramente definido. El nuevo BMW X6 está disponible por primera vez como opción con una parrilla de riñón iluminada, que agrega un toque exclusivo al diseño exterior. La iluminación se activa al abrir o cerrar el vehículo, pero el conductor también puede encenderlo y apagarlo manualmente. Esta función de iluminación para la parrilla también está disponible durante la conducción.

El diseño de la cabina del piloto, completo con la nueva disposición y el diseño de los elementos de control, representa una reinterpretación progresiva del enfoque al conductor por el que BMW es famoso. El nuevo BMW X6 cuenta con vestiduras de piel Vernasca que lo hacen lucir exclusivo y cómodo. El interior ofrece un alto grado de variabilidad, gracias a los respaldos de los asientos traseros divididos 40:20:40 que se pueden plegar para aumentar la capacidad de de 580 a 1,530 litros.

Un eje delantero de doble brazo y un eje trasero de cinco enlaces le dan al nuevo BMW X6 las herramientas de suspensión ideales para brindar dinamismo y comodidad de manejo en la carretera, además de una tracción inquebrantable fuera de las rutas asfaltadas. El control dinámico de la amortiguación se incluye de serie, la suspensión autoadaptable M Professional con estabilización activa del balanceo y la dirección activa integral le otorgan al vehículo cualidades de conducción



excepcionalmente ágiles y dinámicas, y el nuevo BMW X6 también está disponible con suspensión neumática de dos ejes, incluido el autonivelado automático. La altura de la unidad se puede modificar con sólo tocar un botón en la cabina en un máximo de 80 milímetros. El paquete <<off road>> está disponible únicamente para el BMW X6 xDrive40i lo que permite al conductor elegir entre cuatro modos que optimizan la tracción sobre nieve, arena, grava o rocas, respectivamente.

El BMW Serie 8 Gran Coupé: una mezcla de lujo, comodidad y deportividad.

Por su parte, el BMW Serie 8 Gran Coupé se caracteriza por tener un carácter propio, con lo último en control, operación, asistencia y conectividad, convirtiéndolo en un vehículo altamente moderno y exclusivo. Además, es el único vehículo en su segmento derivado directamente de un deportivo de dos puertas.

La combinación de líneas dibujadas con precisión y superficies expansivas que se extienden como un hilo a través del nuevo lenguaje de diseño de la marca BMW ayuda al exterior del nuevo BMW Serie 8 Gran Coupé a lograr un equilibrio único entre dinamismo y elegancia. El concepto de coupé de cuatro puertas se ha traducido en una carrocería de elegancia destacada y progresividad. El modelo de cuatro puertas tiene una distancia entre ejes de 3,023 milímetros (un aumento de 201 milímetros sobre el BMW Serie 8 Coupé) y mide 5,074 milímetros de longitud (+ 231 mm), 1,932 milímetros de ancho (+ 30 mm) y 1,401 milímetros de altura (+ 61 mm). La sección frontal del Gran Coupé es idéntica al diseño del Serie 8 Coupé, hasta el punto en el que comienzan los pilares A. La parte delantera ancha y baja tiene una intención deportiva y una presencia segura. Los faros LED adaptativos son equipamiento de serie.

Además de sus proporciones distintivas, el diseño de los flancos y la parte trasera del nuevo BMW Serie 8 Gran Coupé también lo distingue claramente de sus compañeros de la Serie 8. Debido a que el marco del parabrisas es más vertical, la línea del techo también es más alta, lo que significa espacio adicional tanto en la parte delantera como en la trasera.

Las propiedades aerodinámicas del nuevo BMW Serie 8 Gran Coupé se han perfeccionado con características que incluyen una parte inferior casi completamente sellada, un control activo de los <<flaps>>, <<Air Curtains>> y las bases para espejos exteriores súper delgadas. Mientras tanto, una mezcla inteligente de materiales ha ayudado a reconciliar las exigentes demandas de rigidez de la carrocería con el objetivo de minimizar el peso. Además de las puertas y el revestimiento exterior del toldo, el cofre y el soporte del parachoques trasero están fabricados en aluminio. La tapa del maletero, el soporte de la cabina de magnesio y el uso de polímero reforzado con fibra de carbono en el túnel central ayudan a reducir el peso y lo distribuyen para lograr un efecto óptimo. Como resultado, el peso adicional de la versión de cuatro puertas sobre el BMW Serie 8 Coupé se ha limitado a alrededor de 70 kilogramos.

El BMW Serie 8 Gran Coupé ofrece acabados interiores en aspecto de acero inoxidable que le dan una apariencia de exclusividad. Además, tiene asientos multifuncionales con ventilación y calefacción tanto para el conductor como para los acompañantes, los cuales combinan perfectamente con las vestiduras de piel Merino y el volante deportivo M multifuncional de piel, lo que le da una apariencia única donde cada aspecto fue sumamente detallado. El BMW Serie 8 Gran Coupé



cuenta con un espacio en el maletero de 440 litros, perfecto para acomodar hasta tres bolsas de golf, o lo que sea necesario llevar para cualquier viaje o trayecto.

La excepcional agilidad, precisión y rendimiento del chasis del BMW Serie 8 Gran Coupé son el producto de los principios de diseño que lo sustentan y una configuración optimizada utilizando la experiencia en carreras de BMW M GmbH. La distancia entre ejes del Gran Coupé es 201 milímetros más larga que la de su hermano Coupé lo cual mejora el confort de marcha al permitir que se modifique el ajuste del chasis sin comprometer sus instintos deportivos. Todos los sistemas de suspensión de serie y opcionales, junto con los componentes básicos del chasis, se han ajustado con precisión a las características fundamentales del nuevo BMW Serie 8 Gran Coupé, definido por sus dimensiones y distribución de peso. Esto ha permitido que las extraordinarias cualidades de rendimiento del BMW Serie 8 Coupé pasen a su hermano de cuatro puertas.

El BMW Serie 8 Gran Coupé cuenta con tecnologías para mejorar la experiencia de manejo tales como: el asistente de estacionamiento, el cual gracias a los sensores delanteros y traseros integrados en la unidad, el vehículo toma por completo el control para estacionarse en línea o en batería -de acuerdo a las necesidades del usuario. Asimismo, existe el asistente de reversa, el cual memoriza 50 m del último recorrido, para después controlar la dirección al poner marcha atrás, siguiendo el mismo camino.

Los vehículos de BMW destacan por contar con los más innovadores y avanzados sistemas de asistencia los cuales permiten un viaje seguro y cómodo. Gracias al famoso "Hola BMW", el asistente virtual propio de la marca, el conductor puede conocer opciones de rutas, estado del vehículo, entre otros.

Otra innovación es el asistente de atención el cual consiste en una emisión de recomendación o alerta, cuando a partir de los 70 km/h se detecta falta de atención o cansancio a través de los sensores que se encuentran localizados dentro del automovil, siendo la seguridad el pilar para estas soluciones.

El Servicio Concierge es otro de los beneficios que se obtienen con este nuevo modelo, éste es de gran apoyo cuando el conductor requiere encontrar un buen restaurante o el mejor hotel para hospedarse en la ciudad. El Servicio de Concierge se consigue mediante una llamada al Call Center de BMW donde encontrará diferentes opciones que se adaptan a sus necesidades.

Para quienes quieren llegar a tiempo a su destino, el nuevo BMW Serie 8 Gran Coupé brinda información de tráfico en tiempo real a través de sus pantallas, mostrando rutas alternas y, a través de BMW ConnectedDrive, es posible tener acceso a detalles del clima y/o direcciones para hacer los trayectos más eficientes.

Especificaciones para cada estilo.

Tanto el BMW Serie 8 Gran Coupé como el nuevo BMW X6 ofrecen características que se adaptan a lo que cada cliente necesita. Detalles que han sido orientados a ofrecer una máxima seguridad y total conectividad para hacer de los viajes, la mejor y más cómoda experiencia tanto para el conductor como para cualquiera de los pasajeros.



El BMW Live Cockpit Professional combina una nueva pantalla y un concepto operativo con una conectividad inigualable. Incluye un grupo de instrumentos de alta resolución y una pantalla de control, ambos con una diagonal de pantalla de 12.3 pulgadas. Ambos modelos vienen con el Asistente Inteligente Personal de BMW, así como lo último de BMW ConnectedDrive.

BMW X6

El BMW X6 llega al mercado en dos versiones, BMW X6 xDrive40i M Sport y BMW X6 M50i.

BMW X6 xDrive40i M Sport

Precio sugerido de venta al público: \$ 1,399,900 MXN*

Motor: 6 cilindros en línea con con la tecnología BMW TwinPower Turbo (una unidad turbo).

Cilindrada: 2,998 cm³

Potencia máxima: 340 hp (5,500 – 6,500 rpm)

Par máximo: 450 Nm (1,500 – 5,200 rpm)

Aceleración 0-100 km/h: 5.5 segundos.

Transmisión: Automática deportiva de 8 velocidades con función Launch Control.

Tracción: Sistema inteligente de tracción integral BMW xDrive.

Rendimiento de combustible combinado: 11.4 km/l

Emisiones de CO₂: 206.0 g/km

(NOM-163-SEMARNAT-ENER-SCFI-2013)

Equipamiento exterior.

Acceso Confort: Apertura y cierre de las puertas, así como apertura del maletero sin sacar la llave del bolsillo.

BMW Digital Key Card: Tarjeta NFC para abrir y cerrar las puertas así como para arrancar el motor.

Distintivo M en los laterales.

Freno M Sport: Cálipers en color azul con logo M.

Línea exterior alrededor de las ventanas en color negro de brillo intenso.

Paquete aerodinámico M: Fascias con diseño optimizado e inserto en la fascia trasera en acabado Dark Shadow metalizado.

Rines de radios en estrella (estilo 740 M) de 20" bicolor.

Sistema de escape M Sport: Genera un sonido más deportivo al conducir en modo SPORT o SPORT+.

Suspensión M adaptativa: Aumento de la dinámica de conducción desde un modo confort hasta un modo deportivo.

Techo panorámico eléctrico.

Equipamiento interior.

Acabados en aluminio Tetragon.

Aire acondicionado automático con regulador de 2 zonas.

Asientos deportivos delanteros eléctricos con 2 memorias para el conductor.

Molduras de entrada M.

Portabebidas con función de enfriamiento y calefacción, activable individualmente para conductor y acompañante.

Vestiduras en Piel Vernasca y revestimiento interior del toldo en antracita.



Volante deportivo M multifuncional, de piel, con levas de cambio.

Comunicación y entretenimiento.

BMW Intelligent Personal Assistant¹: Manejo intuitivo de determinadas funciones mediante el comando "Hola BMW".

BMW Live Cockpit Professional: Cuadro de instrumentos digital de 12.3", sistema de navegación² con pantalla táctil de 12.3" y Sistema Operativo BMW 7.0 con Widgets variables y configurables que muestran información en tiempo real.

Carga inalámbrica para teléfonos móviles compatibles.

Control de gestos BMW: Permite aceptar o rechazar una llamada, o regular el volumen mediante movimientos de la mano.

Sistema de sonido Hi-Fi con 10 altavoces y 205 Watts de potencia.

Seguridad.

Asistente de atención: A partir de 70 km/h emite una recomendación de pausa al detectar falta de atención o cansancio.

Bolsas de aire frontales, laterales y para la cabeza. Bolsa de aire de rodilla para conductor.

Control Dinámico de Estabilidad (DSC).

Control Dinámico de Tracción (DTC).

Frenos antibloqueo (ABS).

Neumáticos Runflat: Funcionamiento en caso de avería hasta 80 km a velocidad máxima de 80 km/h.

Iluminación y visibilidad.

Espejo retrovisor interior y exterior izquierdo con ajuste antideslumbramiento y plegado eléctrico

Faros LED autoadaptables con asistente de luz de carretera antideslumbramiento y faros de niebla LED.

Luz ambiente con 6 diseños predefinidos en diferentes colores y luz de bienvenida tipo alfombra en el exterior.

Sensor de lluvia con encendido automático de las luces y del limpiaparabrisas.

Asistencia a la conducción.

Asistente de estacionamiento: Asume por completo la conducción del vehículo para estacionarse en línea y en batería.

Asistente de reversa: Almacena 50 m del recorrido de entrada (< 35 km/h) y controla la dirección para salir marcha atrás.

Ayuda de estacionamiento lateral: Vigila la zona lateral del vehículo y muestra los obstáculos en la pantalla central.

Cámara de visión trasera con indicador de obstáculos y líneas de asistencia.

Hill Descent Control: Regulación automática la velocidad en pendientes entre 3 y 30 km/h.

Sensores de estacionamiento delanteros y traseros con función de frenado de emergencia: Apoya al conductor en las maniobras de reversa (< 5 km/h) aplicando los frenos para evitar colisiones o reducir los daños.

BMW ConnectedDrive.

Información de tráfico en tiempo real¹: Muestra rutas alternativas en función a la situación del tráfico actual.

Llamada inteligente de emergencia: Permite solicitar asistencia inmediata mediante el Call Center de BMW.



Preparación para Apple CarPlay®³: Visualización de determinadas aplicaciones del iPhone® en la pantalla.

Servicio ConciERGE¹: Brinda información de restaurantes, hoteles (entre otros) mediante el Call Center de BMW.

Servicios BMW ConnectedDrive¹: Acceso a noticias, clima, búsqueda de direcciones (entre otros); incluye BMW Apps.

Servicios Remotos¹: Apertura/cierre de puertas, buscador del vehículo (entre otros) mediante la App BMW Connected.

Teleservicios: Envío automático de las necesidades de servicio del vehículo al Distribuidor BMW para agendar una cita.

Garantía BMW⁴ por 3 años o 200,000 km.

Mantenimiento Total BMW⁵ por 3 años o 60,000 km.

BMW X6 M50iA

Precio sugerido de venta al público: \$ 1,689,900 MXN*

Motor: V8 con la Tecnología BMW TwinPower Turbo (bi-turbo).

Cilindrada: 4,395 cm³

Potencia máxima: 530 hp (5,500 – 6,000 rpm)

Par máximo: 750 Nm (1,800 – 4,600 rpm)

Aceleración 0-100 km/h: 4.3 segundos.

Transmisión: Automática deportiva de 8 velocidades con función Launch Control.

Tracción: Sistema inteligente de tracción integral BMW xDrive.

Rendimiento de combustible combinado: 8.7 km/l

Emisiones de CO₂: 263.0 g/km

(NEDC)

Equipamiento exterior.

Acabados en Cerium Grey en el marco de la parrilla, tomas de aire, carcasas de espejos y tubos de escape.

Acceso confort: Apertura y cierre de las puertas así como apertura del maletero sin sacar la llave del bolsillo.

BMW Digital Key Card: Tarjeta NFC para abrir y cerrar las puertas así como para arrancar el motor.

Freno M Sport: Cálipers en color azul con logo M.

Línea exterior alrededor de las ventanas en color negro de brillo intenso.

Parrilla iluminada BMW 'Iconic Glow'.

Rines de radios en Y (estilo 741 M) de 21" bicolor.

Sistema de escape M Sport: Genera un sonido aún más deportivo al conducir en modo SPORT o SPORT+.

Suspensión M adaptativa: Aumento de la dinámica de conducción desde un modo confort hasta un modo deportivo.

Techo panorámico eléctrico.

Equipamiento interior.

Acabados en aluminio Tetragon.

Aire acondicionado automático con regulador de 4 zonas.

Asientos deportivos delanteros eléctricos con 2 memorias para el conductor.

Cinturones de seguridad con distintivo en colores M.

Molduras de entrada iluminadas con logo "M50i".



Portabebidas con función de enfriamiento y calefacción, activable individualmente para conductor y acompañante.

Vestiduras en piel Vernasca con panel de instrumentos en Sensatec y revestimiento interior del toldo en antracita.

Volante deportivo M multifuncional, de piel, con levas de cambio.

Comunicación y entretenimiento.

BMW Intelligent Personal Assistant¹: Manejo intuitivo de determinadas funciones mediante el comando “Hola BMW”.

BMW Live Cockpit Professional: Cuadro de instrumentos digital de 12.3”, sistema de navegación² con pantalla táctil de 12.3” y Sistema Operativo BMW 7.0 con Widgets variables y configurables que muestran información en tiempo real.

Carga inalámbrica para teléfonos móviles compatibles.

Control de gestos BMW: Permite aceptar o rechazar una llamada, o regular el volumen mediante movimientos de la mano.

Sistema de sonido Harman Kardon con 16 altavoces y 464 Watts de potencia.

Seguridad.

Asistente de atención: A partir de 70 km/h emite una recomendación de pausa al detectar falta de atención o cansancio.

Bolsas de aire frontales, laterales y de cabeza. Bolsa de aire de rodilla para conductor.

Control Dinámico de Estabilidad (DSC).

Control Dinámico de Tracción (DTC).

Frenos antibloqueo (ABS).

Neumáticos Runflat: Funcionamiento en caso de avería hasta 80 km a velocidad máxima de 80 km/h.

Protección activa: En situaciones críticas pretensa cinturones delanteros y cierra ventanillas, entre otras funciones.

Iluminación y visibilidad.

Espejo retrovisor interior y exterior izquierdo con ajuste antideslumbramiento y plegado eléctrico.

Faros LED autoadaptables con asistente de luz de carretera antideslumbramiento y faros de niebla LED.

Luz ambiente con 6 diseños predefinidos en diferentes colores y luz de bienvenida tipo alfombra en el exterior.

Sensor de lluvia con encendido automático de las luces y del limpiaparabrisas.

Asistencia a la conducción.

Asistente de estacionamiento: Asume por completo la conducción del vehículo para estacionarse en línea y en batería.

Asistente de reversa: Almacena 50 m del recorrido de entrada (< 35 km/h) y controla la dirección para salir marcha atrás.

Ayuda de estacionamiento lateral: Vigila la zona lateral del vehículo y muestra los obstáculos en la pantalla central.

BMW Head-Up Display: Proyección en el parabrisas de información relevante como la velocidad y datos de navegación.

Cámara de visión trasera con indicador de obstáculos y líneas de asistencia.

Diferencial M Sport: Distribución variable del par entre las ruedas traseras para una óptima tracción y estabilidad.



Sensores de estacionamiento delanteros y traseros con función de frenado de emergencia.

BMW ConnectedDrive.

Información de tráfico en tiempo real¹: Muestra rutas alternativas en función a la situación del tráfico actual.

Llamada inteligente de emergencia: Permite solicitar asistencia inmediata mediante el Call Center de BMW.

Preparación para Apple CarPlay®³: Visualización de determinadas aplicaciones del iPhone® en la pantalla.

Servicio ConciERGE¹: Brinda información de restaurantes, hoteles (entre otros) mediante el Call Center de BMW.

Servicios BMW ConnectedDrive¹: Acceso a noticias, clima, búsqueda de direcciones (entre otros); incluye BMW Apps.

Servicios Remotos¹: Apertura/cierre de puertas, buscador del vehículo (entre otros) mediante la App BMW Connected.

Teleservicios: Envío automático de las necesidades de servicio del vehículo al Distribuidor BMW para agendar una cita.

Garantía BMW⁴ por 3 años o 200,000 km.

Mantenimiento Total BMW⁵ por 3 años o 60,000 km.

BMW Serie 8 Gran Coupé

Por su parte BMW M850iA xDrive Gran Coupé, llega al mercado para ofrecer la máxima experiencia de lujo y exclusividad en cada viaje, con sistemas de asistencia y confort sin igual.

BMW M850iA xDrive Gran Coupé

Precio sugerido de venta al público: \$ 2,135,000 MXN*

Motor: V8 con la Tecnología BMW TwinPower Turbo (bi-turbo).

Cilindrada: 4,395 cm³

Potencia máxima: 530 hp (5,500 – 6,000 rpm)

Par máximo: 750 Nm (1,800 – 4,600 rpm)

Aceleración 0 a 100 km / h en 3.9 segundos.

Transmisión: Automática deportiva de 8 velocidades con función Launch Control.

Tracción: Sistema inteligente de tracción integral BMW xDrive.

Rendimiento de combustible combinado: 9.3 km/l

Emisiones CO₂: 245.0 g/km

(NEDC)

Equipamiento exterior.

Acabados en Cerium Grey en el marco de la parrilla, carcasas de espejos, <<Air Breathers>> y tubos de escape.

Acceso confort: Apertura y cierre de las puertas así como apertura del maletero sin sacar la llave del bolsillo.

BMW Digital Key Card: Tarjeta NFC para abrir y cerrar las puertas así como para arrancar el motor.

Freno M Sport: Cálipers en color azul con logo M.

Paquete aerodinámico M: Fascias y faldones laterales con diseño optimizado.



Paquete técnico M: Alerón delantero y paquete de refrigeración con radiador adicional para un rendimiento óptimo.

Rines de radios en Y (estilo 728 M) de 20" bicolor Cerium Grey.

Soft-Close: Cierre automático de las puertas ligeramente abiertas.

Suspensión M adaptativa: Aumento de la dinámica de conducción desde un modo confort hasta un modo deportivo.

Equipamiento interior.

Acabados interiores en aspecto de acero inoxidable.

Aire acondicionado automático con regulador de 2 zonas.

Aplicación de cristal "Crafted Clarity" en palanca de cambios, regulador de volumen, iDrive y botón Start/Stop.

Asientos multifuncionales con ventilación, calefacción, soporte lumbar y memorias para conductor y acompañante.

Cinturones de seguridad con distintivo en colores M.

Vestiduras en piel Merino BMW Individual con revestimiento interior del toldo en Antracita.

Volante deportivo M multifuncional, de piel, con levas de cambio.

Comunicación y entretenimiento.

BMW Intelligent Personal Assistant¹: Manejo intuitivo de determinadas funciones mediante el comando "Hola BMW".

BMW Display Key: Muestra el estado del vehículo (p. ej. autonomía, bloqueo de puertas) a través de la pantalla táctil.

BMW Live Cockpit Professional: Cuadro de instrumentos digital de 12.3", sistema de navegación² con pantalla táctil de 10.25" y Sistema Operativo BMW 7.0 con Widgets variables y configurables que muestran información en tiempo real.

Carga inalámbrica para teléfonos móviles compatibles.

Control de gestos BMW: Permite aceptar o rechazar una llamada, o regular el volumen mediante movimientos de la mano.

Sistema de sonido Harman Kardon con 16 altavoces y 464 Watts de potencia.

Seguridad.

Asistente de atención: A partir de 70 km/h emite una recomendación de pausa al detectar falta de atención o cansancio.

Bolsas de aire frontales, laterales y para la cabeza.

Control Dinámico de Estabilidad (DSC).

Control Dinámico de Tracción (DTC).

Frenos antibloqueo (ABS).

Indicador de presión para cada neumático con 3 niveles de advertencia.

Neumáticos Runflat: Funcionamiento en caso de pérdida de presión hasta 80 km a velocidad máxima de 80 km/h.

Protección activa: En situaciones críticas pretensa cinturones delanteros y cierra ventanillas, entre otras funciones.

Iluminación y visibilidad.

Faros LED autoadaptables con asistente de luz de carretera anti-deslumbramiento.

Paquete de iluminación con 6 diseños de luz interior predefinidos.

Asistencia a la conducción.

Asistente de estacionamiento: Asume por completo la conducción del vehículo para estacionarse en línea y en batería, así como estacionamiento lateral.



BMW Head-Up Display: Proyección en el parabrisas de información relevante como la velocidad y datos de navegación.

Cámara de visión trasera con indicador de obstáculos y líneas de asistencia.

Diferencial M Sport: Distribución variable del par entre las ruedas traseras para una óptima tracción y estabilidad.

Dirección activa integral: Eje trasero vira en sentido contrario al delantero mejorando la maniobrabilidad y la agilidad.

Driving Assistant: Aviso de cambio de carril, de salida de trayecto y de colisión frontal con frenado, entre otros.

Sensores de estacionamiento delanteros y traseros con función de frenado de emergencia.

Asistente de reversa: Almacena 50 m del recorrido de entrada (< 35 km/h) y controla la dirección para salir marcha atrás.

BMW ConnectedDrive.

Información de tráfico en tiempo real¹: Muestra rutas alternativas en función a la situación del tráfico actual.

Llamada inteligente de emergencia: Permite solicitar asistencia inmediata mediante el Call Center de BMW.

Preparación para Apple CarPlay®³: Visualización de determinadas aplicaciones del iPhone® en la pantalla.

Servicio ConciERGE¹: Brinda información de restaurantes, hoteles (entre otros) mediante el Call Center de BMW.

Servicios BMW ConnectedDrive¹: Acceso a noticias, clima, búsqueda de direcciones (entre otros); incluye BMW Apps.

Servicios Remotos¹: Apertura/cierre de puertas, buscador del vehículo (entre otros) mediante la App BMW Connected.

Teleservices: Envío automático de las necesidades de servicio del vehículo al Distribuidor BMW para agendar una cita.

Garantía BMW⁴ por 3 años o 200,000 km.

Mantenimiento Total BMW⁵ por 3 años o 60,000 km.

*Incluye ISAN, IVA y costos de transportación. No incluye tenencia y seguro de auto. Precios en Moneda Nacional. BMW de México, S.A. de C.V. se reserva el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones en el equipamiento y en los precios sin previo aviso. Imagen únicamente ilustrativa. Esta ficha técnica está basada en la última información disponible al momento de su publicación y su fin es únicamente informativo. El contenido ha sido diseñado con el máximo cuidado, a pesar de ello, BMW de México, S.A. de C.V. no puede garantizar la absoluta precisión de toda la información y por lo tanto, no aceptará responsabilidad alguna derivada del uso de esta información. Los valores de rendimiento de combustible y emisiones de CO₂ se obtuvieron en conformidad con los métodos de prueba NOM-163-SEMARNAT-ENER-SCFI-2013 o NEDC en condiciones controladas de laboratorio, que bien pueden no ser reproducibles ni obtenerse en condiciones y hábitos de manejo convencionales, debido a condiciones climatológicas, combustible, condiciones topográficas y otros factores. ¹Vigencia de 3 años a partir de la fecha de facturación. ²Incluye actualización gratuita de mapas durante 3 años. ³La compatibilidad y el alcance de las funciones de tu iPhone® con Apple CarPlay® depende del año modelo y de la versión de software instalada en el teléfono. ⁴Verificar Términos y Condiciones de la Póliza de Garantía BMW. ⁵Verificar Términos y Condiciones en www.bmw.com.mx/mantenimientototalbmw. La marca BMW y sus logotipos son marcas registradas de BMW AG y se encuentran licenciadas a favor de BMW de México, S.A. de C.V.

Acerca de BMW Group



Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el fabricante Premium líder en vehículos y motocicletas; el cual, a su vez, proporciona servicios financieros y productos de movilidad de alta calidad. Al ser una empresa global, BMW Group opera 30 instalaciones de producción y ensamble en 14 países y cuenta con una red global de ventas en más de 140 países.

En 2018, el Grupo BMW vendió más de 2 millones 490 mil vehículos y más de 165 mil motocicletas en todo el mundo. La ganancia antes de los impuestos para el ejercicio 2017 fue de aproximadamente 9 mil 815 millones de euros sobre ingresos que ascienden a 97 mil 480 millones de euros. El 31 de diciembre de 2018, el Grupo BMW tenía una mano de obra de 134,682 empleados.

El éxito de BMW Group siempre se ha basado en el pensamiento a largo plazo y la acción responsable. Por ello, la compañía ha establecido la sustentabilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, responsabilidad en los productos y un claro compromiso con la conservación de los recursos como parte integral de su estrategia.

www.bmwgroup.com

Facebook: <http://www.facebook.com/BMWGroup>

Twitter: <http://twitter.com/BMWGroup>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWGroupview>

Google+: <http://googleplus.bmwgroup.com>

Acerca de BMW Group Latinoamérica

BMW Group en la región de Latinoamérica comercializa las tres marcas BMW, MINI y BMW Motorrad; así como en algunos países también se incluye la submarca BMW i. BMW Group México inició sus actividades a finales de 1994 y por tanto celebró en 2014 el 20 aniversario de presencia en este país. En la región de Latinoamérica el primer importador se ubicó en Ecuador en 1958, con lo que se tiene presencia desde hace más de 50 años.

El Grupo cuenta con dos plantas en Brasil, una ubicada en Araquari, Santa Catarina, con enfoque en la producción de autos. La otra planta se ubica en Manaus, Amazonas, la cual es la primera instalación que fabrica vehículos de dos ruedas de la marca fuera de Alemania. En julio de 2014, se anunció la inversión de mil millones de dólares para la construcción y operación de una planta de producción en San Luis Potosí, México; la cual inició operaciones en 2019 con la nueva generación del BMW Serie 3.

La región de BMW Group Latinoamérica se compone de 26 países: Argentina, Aruba, Bahamas, Barbados, Bolivia, Curacao, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, Islas Caimán, Jamaica, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Santa Lucía, Surinam, Trinidad y Tobago y Uruguay. De estos países, 26 ofrecen la marca BMW, 19 ofrecen la marca MINI, 13 la marca BMW Motorrad y 4 la submarca BMW i.

Además, cuenta con una organización de servicio y postventa, que ofrece atención a clientes.

Para mayor información favor de contactar a:

Comunicación Corporativa - BMW Group Latinoamérica

Vladimir Mello	vladimir.mello@bmw.com.mx
Juan Bernardo Vázquez Mellado	bernardo.vazquezmellado@bmw.com
Zolveing Zúñiga	zolveing.zuniga@bmw.com.mx
Édgar Téllez	edgar.tellez@bmw.com.mx
Tania Gómora	tania.gomora@bmw.com.mx

Comunicación Corporativa - Planta San Luis Potosí (México)

Christine Graeber	christine.graeber@bmwgroup.com
Elizabeth Arreguín	elizabeth.arreguin@bmw.com.mx

Comunicación Corporativa - Argentina

Gonzalo Rodiño	gonzalo.rodino@bmw.com.ar
----------------	--

Agencia de relaciones públicas regional – JeffreyGroup

Adriana Olmedo	aolmedo@jeffreygroup.com
Vanessa Angulo	vangulo@jeffreygroup.com
Antonio Domínguez	adominguez@jeffreygroup.com
Angela Del Castillo	adelcastillo@jeffreygroup.com



Guillermo García

ggarcia@jeffreygroup.com

Planta San Luis Potosí (México) – JeffreyGroup

Denys Méndez

dmendez@jeffreygroup.com

Marisol Borbolla

mborbolla@jeffreygroup.com

Arturo Tobias

atobias@jeffreygroup.com

Zaira Nolasco

znolasco@jeffreygroup.com

www.press.bmwgroup.com/mx.html

BMW TV: <http://www.bmw.tv/web/com/video.do>

BMW Youtube channel: <http://www.youtube.com/user/BMW>